
Interpellation concernant le questionnaire sur la mobilité active à Nyon 

 

Début mars 2023 tous les ménages résidant à Nyon ont reçu par poste un questionnaire concernant 

leurs habitudes sur la mobilité. Ce questionnaire était envoyé par la Commune de Nyon. Il était muni 

d’un QR code et il était possible de répondre avec son smartphone ou par internet.  

Or il s’avère qu’après avoir répondu à un certain nombre de questions, le questionnaire refusait de 

continuer, après une question à choix multiples, bien que répondue correctement. Impossible donc 

de le finaliser et d’envoyer le questionnaire.   Après plusieurs essais infructueux, la plupart des 

citoyennes et citoyens ont certainement abandonné le formulaire. 

Une de mes connaissances s’est adressée au service informatique de la ville, voici ce qu’elle a reçu 

comme réponse :  

« Nous avons effectivement soulevé ce problème, malheureusement le système est capricieux et pour 

cette question spécifique, il faut mettre des chiffres dans toutes les cases. C’est-à-dire que si, par 

exemple, vous ne faites jamais des trajets de moins de 5 km en voiture, il faut mettre un « 0 » dans 

cette réponse » 

D’après des personnes spécialisées dans la programmation, il s’agirait d’une erreur de conception du 

questionnaire, car pour palier à cet inconvénient, il aurait suffi de mettre un zéro comme valeur par 

défaut à chaque réponse, laissant ainsi la possibilité aux participants d’augmenter ce chiffre s’ils le 

désiraient.  

C’est bien dommage, une telle erreur est regrettable, car cela peut amener à invalider toute 

l’enquête et c’est de l’argent dépensé pour rien. 

 

Voici mes questions : 

• Combien a coûté cette enquête dans sa globalité (frais du tout ménage, impression des 

documents, et temps passé par les collaborateurs de la ville, etc.) ? 

• Quel pourcentage de retours avez-vous obtenu ? 

• Le questionnaire a-t-il été élaboré par les services de la commune ou par une entreprise 

externe ? Si tel a été le cas, quel en a été le prix ? 

• Le résultat est-il utilisable ? 

 

Je remercie la Municipalité de répondre à mes questions. 

 

Béatrice Enggist 


